

Denuncian en Colombia aumento de la violencia e intimidación para los exguerrillero en Colombia



Bogotá, 7 ago (RHC) El excombatiente de las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) Milton Andrés Mesa Castaño, de 36 años, fue asesinado por desconocidos y encontrado de un lado de la vía en el corregimiento de La Italia, municipio de El Cairo, en el departamento del Valle del Cauca.

Según Caracol, el cuerpo de Mesa Castaño presentó varias heridas por arma de fuego. Con este nuevo homicidio, suman 223 los exguerrilleros acogidos al Acuerdo de paz que han sido asesinados desde su firma, en 2016.

Luis Alberto Albán Urbano, representante a la Cámara por el partido FARC, publicó en su cuenta de Twitter un comunicado donde rechaza el asesinato y denuncia "la creciente ola de violencia e intimidación" en el Valle del Cauca. "Hacemos un llamado al Gobierno nacional a cumplir con lo pactado

en el acuerdo de paz, especialmente lo que tiene que ver con desmantelar las organizaciones heredadas del paramilitarismo".

Del mismo modo, pidieron al Ejecutivo "garantías para la vida y protección para la militancia y firmantes del acuerdo".

Según el defensor del Pueblo, Carlos Alfonso Negret Mosquera, desde 2016 hasta ahora se han emitido más de 150 alertas tempranas en varios departamentos, entre los que se encuentra el Valle del Cauca, debido a que se ha identificado "una expansión de grupos armados" que, tras la "dejación de las armas de las FARC, se han posesionado de los territorios" a través del "desplazamiento forzado, el confinamiento, los homicidios contra líderes y defensores de derechos humanos", recoge La FM.

Varios opositores criticaron hoy los dos años de gestión del presidente colombiano, Iván Duque, sobre todo en materia de paz, el enfrentamiento a la pandemia y su política exterior pro estadounidense.

La senadora Victoria Sandino refirió en Twitter que Duque y su partido del Centro Democrático (derecha) atacan el Acuerdo de Paz de 2016 para distraer la atención de los escándalos de su precario gobierno.

Sandino denunció la batalla legislativa que incluyó intentos por obstruir lo acordado con el entonces presidente Juan Manuel Santos (2010-2018) y de desacreditar a excombatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

La exguerrillera comentó también en la red social que la crisis por hambre en Colombia evidencia la ausencia de políticas estructurales y eficientes para enfrentar la emergencia sanitaria causada por la Covid-19.

Por su parte, el expresidente colombiano Ernesto Samper (1994-1998) reprochó en Twitter que la paz a la deriva y el desconocimiento a la oposición política sean parte de la actual administración.

Gobierno de premios económicos, no decide, política internacional 'made in USA', apuntó el exsecretario general de la Unión de Naciones Suramericanas. Duque asumió el 7 de agosto de 2018 con un discurso enfocado hacia la reconciliación nacional, sin embargo muchos, como el senador Gustavo Petro, critican el cambio de rumbo de su gestión.

El exalcalde de Bogotá denunció el abandono estatal para comunidades vulnerables, la concentración de las riquezas y la desigualdad social que describen el mandato de Duque.

En un discurso transmitido por sus redes sociales, Petro convocó a un pacto nacional que involucre a todos los sectores sociales y políticos del país.

Fuente: Rusia Today y Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230975-denuncian-en-colombia-aumento-de-la-violencia-e-intimidacion-para-los-exguerrillero-en-colombia>



Radio Habana Cuba